

Le chef de la diplomatie vénézuélienne accuse le Brésil d'imiter les échecs de la Colombie



Caracas, 7 Mar (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a assuré que le Brésil prétend copier la politique antidrogue avortée de la Colombie en prétendant devenir partenaire des États-Unis.

Les déclarations d'Arreazar sur Twitter, répondent à une intervention de son homologue brésilien, Ernesto Araújo, à la conférence virtuelle Council of Americas, où il a assuré que le président Jair Bolsonaro veut que Washington soit 'partenaire clé' dans son développement, pour 'débarrasser l'Amérique latine du narco-socialisme'.

À ce sujet, Arreaza a écrit sur Twitter, 'le principal producteur de drogues dans le monde est la Colombie. 92% de la drogue circule le long de la côte pacifique colombienne vers le nord. Les États-Unis ont des bases militaires dans les zones de production et de culture. Ce monsieur parle de narco-socialisme, alors la Colombie est socialiste ? '

Devant un public composé principalement d'investisseurs et d'hommes d'affaires nord-américains, dans un discours de 45 minutes (entièrement en anglais) Araujo, en plus d'attaquer l'ancien président brésilien Luiz Inacion Lula da Silva et feu le président du Venezuela, Hugo Chávez, a plaisanté sur les différences entre Bolsonaro et le nouveau président nord-américain, Joe Biden, et il a dit que les deux ont 'jusqu'aux mêmes initiales'.

Les chiffres de l'Organisation des Nations Unies (ONU) indiquent que la Colombie est le premier producteur et exportateur mondial de drogues, 70% de la production mondiale en provient, et près de 90% est transportée vers l'Amérique du Nord par la côte Pacifique.

Toutefois, au cours des 15 dernières années, la Maison-Blanche a accusé le Venezuela d'être un narco-État et a sanctionné près d'une cinquantaine de fonctionnaires pour des liens présumés avec le trafic de stupéfiants et le blanchiment d'argent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/249872-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-accuse-le-bresil-dimiter-les-echecs-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba